
 1 

会 議 録 

会 議 名 令和元年度第２回東浦町学校給食センター運営委員会 

開 催 日 時 令和元年 10月 29日（火） 午後１時 30分から午後２時 10分まで 

開 催 場 所 東浦町学校給食センター ２階会議室 

出 席 者 

委員等 

 

小銭周平氏(委員長)、近藤栄治氏（副委員長）、友岡美恵子氏、

浪﨑兼一氏、小倉瑞穂氏、浦谷 瞳氏、藤本紘子氏、水野敦子

氏、佐藤正裕氏、近藤明子氏、田中多美恵氏、梶山博史氏 

 

※出席委員 12名、欠席３名 

 

事務局 
恒川教育長、石川教育部長、久米所長、畔上所長補佐、 

加古栄養教諭、氏原栄養教諭 

議   題 

（公開又は 

非公開の別） 

１ 給食費の改定について（公開） 

２ その他（公開） 

非公開の理由 

（会議を非公開と

した理由） 

 

傍聴者の数 １名 

審議内容 

◆町民憲章唱和 

 

◆委員長あいさつ 

 

◆教育長あいさつ 

 

◆議事 

◇委員長 

委員の出席及び会議の成立を確認。 

 次第に従い議事を進める。議題１「給食費の改定について」及び議題２「そ

の他」を議題とし、事務局から説明を求める。 
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◆事務局 

  資料に基づき説明。 

  給食費は、平成 21年４月から小学校 230円、中学校 260円となっている。

給食費の改定（値上げ）については、令和２年４月１日から小学校 250円、

中学校 290円としたい。 

 

 

※質疑・意見等は次のとおり。 

 

◇委員：改定価格について、近隣市町と足並みを揃える必要があるか。 

◆事務局：食材価格の高騰により、給食の十分な質と量を維持することが困

難になっており、必要な見直しをした場合に、給食費がいくらになるか

を計算した結果の改定案である。 

 

◇委員：なぜ改定時期を令和２年４月１日としたのか。  

◆事務局：給食に関する予算は、町議会に説明し承認を得た上で執行してい

る。そのため、今回の改定は新年度からとすることが望ましいと考えて

いる。 

 

◇委員：改定価格には人件費などが含まれているか。  

◆事務局：給食費は食材の購入費のみである。それ以外の支出は町が負担し

ている。 

 

◇委員：給食費の補助を行っている自治体もあるが、東浦町の考えは。  

◆事務局：現在のところ、補助などの自治体負担を行う考えはありません。 

 

◇委員：「子供は地域の宝」とも言います。少しでも良いものを食べさせてあ

げたいので改定に賛成です。 

 

 

 

◎まとめ 

 

今回の給食費改定について運営委員会として 

 ・学校給食費は、値上げをすることが適当である。 

 ・金額（日額）は、小学校が 250円、中学校が 290円とすることが適当で

ある。 

 ・改定の時期は、令和２年４月１日からとすることが適当である。 

 

  以上を全会一致で承認する。 

 

 

 

 


